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Proiet Rabaska 
Implantation d’un port et d’un terminal méthanier a Lévis 

Mon nom est Simon Langlois, j’ai 46 ans et je demeure à moins de 1.8Kii 
du site visé par RABASKA. 

Ce projet me préoccupe beaucoup car le promoteur tente d’imposer ce projet 
de toutes sortes de manières. Je me demande si le promoteur est vraiment 
transparent. Pourquoi depuis plus de 2 ans le promoteur nous dit qu’il ne 
forcera jamais le projet sur la population alors que l’on sait que ce projet n’a 
pas l’acceptation sociale du secteur concerné, sondages à l’appuie. Le 
promoteur dit le contraire, mais il se base sur des sondages effectués à la 
grandeur de la ville de Lévis, soit sur environ 45KM. De plus Beaumont et 
I’Ile d’Orléan ont démontrés eux aussi leurs oppositions sur forme de 
référendum et de pétition. Au dernière élection municipale de Lévis, le 
candidat qui s’était clairement opposé au projet, s’est fait élire avec une forte 
majorité. C’est pour ça que je crois que le secteur est vraiment contre le 
projet. 

Pourquoi le promoteur ne dit-il pas combien des 800 millions du projet 
seront vraiment dépensés sur place alors que l’on sait que Gaz de France est 
l’actionnaire majoritaire du projet. Peut-être que le montant serait moins 
alléchant. 

Pourquoi tente-t-il d’imposé son projet aussi près des gens. Il y a plus de 
450 familles et une école dans un rayon de 2KM. Durant les audiences du 
BAPE, le promoteur a dit qu’il avait envisagé plusieurs sites possibles mais 
pour des raisons économiques, le site de Lévis avait été choisi. Je pense que 
pour RABASKA l’argent est plus important que les gens qui habitent près 
du site. 

Pourquoi le ministre de l’environnement Thomas Malcair a-t-il été destitué 
lorsqu’il a clairement pris position contre le projet Rabaska Lévis. 
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Pourquoi augmenter notre dépendance aux énergies fossiles au lieu de se 
diriger vers des énergies renouvelables. Qu’adviendra-t-il du secteur si 
Rabaska s’installe? On n’aura d‘autre choix que de développer ce secteur 
avec des industries polluantes, car le terminal ne sera pas loin. Mais c’est 
peut-hre ce que la ville veut car durant les audiences du BAPE un 
représentant de la ville a dit que le secteur EST de la ville était réservé pour 
les projets indésirables. Si on se base sur cette déclaration, RABASKA est 
un projet indésirable et il a raison. 

Pourquoi détruire ce site exceptionnel? 

Pourquoi ne pas respecter la population? 

Tant de questions sans réponse. 

Depuis plus de 2 ans, pas une seule journée sans penser à RABASKA, j’ai 
hâte que ça finisse. 

Je suis contre le proiet RABASKA à Lévis 


